



## Supervisar nivel de **PRESAS**

ante restricción de agua,  
reclama Martínez Meza

# Pide ALDF tarifa fija para agua

FOTO: RAÚL CASTILLO

Beneficiarían a colonias que carecen de servicio regular o se abastecen por tandem: Daniel Salazar

**POR ABIGAIL CRUZ Y CARLOS AVIÑA**

**P**or unanimidad y en sesión ordinaria, la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) aprobó un punto de acuerdo que exhorta al Gobierno capitalino a establecer una tarifa fija por concepto de suministro de agua potable, especialmente para aquellas colonias que carecen de ese servicio en forma regular.

El promotor y expositor del punto de acuerdo, el perredista Daniel Salazar Núñez, explicó en su exposición ante el pleno que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) deberá realizar un dictamen técnico al respecto.

El presidente de la Comisión y Gestión Integral del Agua en la ALDF calificó de injusta la reducción del vital líquido, especialmente en aquellas delegaciones y colonias que nunca lo reciben o que se abastecen siempre por pipas.

Agregó que ese proyecto debe incluir a las colonias que no cuentan con el servicio del agua o que son abastecidas por tandem, ya sea en red

o por carro tanque, así como a aquellas que se verán afectadas con la reducción de hasta un 50 por ciento de agua durante tres días al mes, durante los próximos cinco meses.

Para tales fines, el jefe de Gobierno deberá emitir una resolución de carácter general, donde se establezca el beneficio para los contribuyentes afectados, a más tardar en el mes de febrero.

Y debido a la situación de desabasto del líquido, que se agudizará en la época de estiaje, la Comisión de Gobierno de la ALDF determinó llevar a cabo una reunión de trabajo en la que participe la Comisión Nacional del Agua (Conagua), el SACM y los nueve titulares de las demarcaciones que se verán afectadas, con el fin de conocer los pormenores de esta medida.

### SOBREVUELO

Por su parte, Horacio Martínez Meza, jefe delegacional en Iztapalapa, confió en que las ac-



Continúa en siguiente hoja

Fecha 15.01.2009	Sección Ciudad	Página 1/3
---------------------	-------------------	---------------

ciones de racionalizar el agua y que lleva a cabo el Sistema de Aguas de la Ciudad de México no sean con la finalidad de castigar a más de un millón de habitantes de la demarcación, ya que ello conllevaría a graves problemas sociales.

Tras insistir en la necesidad de sobrevolar las presas del Sistema Lerma Cutzamala, junto con otros jefes delegacionales y presidentes municipales de los municipios conurbados para supervisar los niveles de agua de las mismas, reiteró su deseo que el abastecimiento del líquido no sea para condicionar el estado de ánimo para las próximas elecciones.

"Un vuelo donde al menos nueve jefes dele-

gacionales, los más afectados, y presidentes municipales, comprobemos la supuesta escasez de agua en las presas y descartar que racionar el agua por cuatro días al mes a la demarcación nada tiene que ver con las elecciones de julio próximo", concluyó.

## "SOSPECHAS"

► Horacio Martínez Meza, jefe delegacional en Iztapalapa, manifestó su deseo que las modificaciones para el abastecimiento del líquido no sea para condicionar el estado de ánimo para las próximas elecciones.



» LOS DIPUTADOS Daniel Salazar, Margarita Martínez Fisher y Enrique Vargas, durante la sesión en la que se aprobó un punto de acuerdo que exhorta al Gobierno capitalino a establecer una tarifa fija por concepto de suministro de agua potable.